Prière pour l'Epiphanie de Karl Rahner

"Votre cœur s'est mis en route vers Bieu en même temps que vos pas se dirigeaient vers Bethléem. Vous cherchiez et Bieu guidait votre recherche dès l'instant où vous l'avez entreprise. Vous Le cherchiez donc, Lui, le Salut.

Vous Le cherchiez au firmament du ciel, mais aussi dans votre cœur ; dans le silence mais aussi dans les questions posées aux hommes.

Quand, arrivés près de l'Enfant, vous vous agenouillez devant Lui, vous offrez l'or de votre amour, l'encens de votre vénération, la myrrhe de vos souffrances devant la Face du Dieu invisible.

Et toi, risque à ton tour le voyage vers Dieu!
Cllons, en route!
Cublie le passé, il est mort!
La seule chose qui te reste, c'est l'avenir.
Regarde donc en avant: la vie est là et ses possibilités entières, car on peut toujours trouver Dieu, toujours le trouver davantage.

Un atome de réalité surnaturelle a tellement plus de prix que nos rêves les plus grandioses : Dieu est l'éternelle jeunesse et il n'y a point de place pour la résignation dans son Royaume!"

